



Estimados padres de los nuevos estudiantes de la escuela primaria de Harding Academy:

Parte de la emoción de comenzar el año escolar es conocer a los nuevos estudiantes y a sus familias. Estoy ansiosa por conocer a su familia y espero poder colaborar con usted en el camino educativo de su hijo. La Sra. Hubbard y yo hemos estado ocupadas haciendo planes, reuniéndonos con los maestros/as y preparándonos para otro año maravilloso en la escuela primaria. El Salmo 43:3 dice: “Envíame tu luz y tu fiel cuidado, que me guíen”. Gracias de antemano por colaborar con nosotros en oración por este próximo año escolar.

Antes de que comience el año escolar 2024-25, quería compartir información importante con usted.

Horario escolar

El horario escolar es de 8:15 a. m. a 3:15 p. m. El horario ideal para que su hijo/a llegue cada mañana es a las 8:00 a. m. Esto le permite a su hijo/a acomodarse antes de que comiencen los estudios académicos a las 8:15 a. m. Los niños/as salen puntualmente a las 3:15 p. m. En la tarde del 1 de agosto, recibirá un correo electrónico del maestro/a de su hijo/a con un mapa que detalla el plan de salida de nuestra escuela. Es importante llegar a tiempo para recoger a su hijo/a al final del día.

Reconocemos que las familias tienen horarios diferentes y, a veces, agitados. Por este motivo, el servicio de cuidado de niños/as antes de la escuela se ofrece sin cargo. Los niños/as pueden llegar a la escuela a partir de las 7:00 a. m. El servicio de cuidado de niños/as después de la escuela está disponible de 3:15 a 6:00 p. m. Es un servicio con cargo que brinda supervisión y actividades como tiempo designado para hacer las tareas y recreo. Puede encontrar más información sobre el servicio de cuidado de niños/as en el sitio web de la escuela [aquí](#).

Útiles escolares/Lectura de verano

Cada grado tiene una lista de útiles. Las listas de útiles están disponibles en el sitio web de la escuela [aquí](#). Es posible que se soliciten algunos útiles adicionales exclusivos para el aula de su hijo/a después de que comience el año escolar. Traiga los útiles de su hijo/a a la reunión de bienvenida de la escuela primaria o el primer día de clases. Cada grado tiene una tarea de lectura de verano disponible en el sitio web de la escuela [aquí](#). Complete la tarea y tráigala a la escuela el primer día.

Reunión de bienvenida de la escuela primaria

¡Estamos ansiosos por verte el primer día de clases! Tu familia está invitada a asistir a la reunión de bienvenida de la escuela primaria el martes 6 de agosto, de 4:30 a 5:30 p. m. Ven a conocer al maestro/a de tu hijo/a, dejar los útiles escolares y recoger tus etiquetas CarRider Pro antes del primer día de clases. Si necesitas una Biblia o una bolsa para la silla, estarán disponibles para comprar (solo en efectivo o con cheque) en la oficina de la escuela primaria.

Primer día de clases: escuela primaria

El primer día de clases para todos los estudiantes de la escuela primaria es el miércoles 7 de agosto. De 7:00 a 8:00, los estudiantes pueden venir y dejar los útiles en su salón de clases antes de dirigirse al cuidado de la mañana. No olvides traer tu tarea de lectura de verano (disponible en el sitio web de la escuela [aquí](#)). Si necesitas una Biblia o una bolsa para la silla, estarán disponibles para comprar (solo en efectivo o con cheque) en la oficina de la escuela primaria. ¡Incluso habrá un cartel en el jardín frente a la oficina de la escuela primaria para una oportunidad de tomar fotografías! Nos despediremos de los padres y comenzaremos nuestro día puntualmente a las 8:15.

Noche de conocer a los maestros de la escuela primaria

La noche de conocer a los maestros/as es una noche importante para los padres. Será el martes 8 de agosto. A partir de las 6:00 p. m., el Sr. Williamson, director de la escuela, estará en el auditorio para presentar la primera de las dos opciones para una reunión obligatoria de padres. A las 6:30 p. m., los padres se turnarán con los maestros. Este es un evento exclusivo para padres diseñado para permitirle conocer a los adultos que tienen la bendición de trabajar con su hijo/a todos los días. El maestro/a de su hijo/a compartirá planes, objetivos y procedimientos para el año en una reunión especial en el aula. Hay información más detallada disponible en el sitio web de la escuela [aquí](#).

Programa de almuerzos

Belltower es nuestro nuevo proveedor de servicios de alimentos y proporcionará artículos a la cart a las familias de nuestra escuela primaria para que los ordenen y paguen por adelantado. Recientemente se envió un correo electrónico de presentación a través de Comunicaciones. Esté atento a la información adicional sobre el programa de almuerzos en nuestro sitio web.

Código de Uniformes

Los estudiantes de Harding Academy siguen el código de vestimenta de uniforme de Harding para estudiantes desde jardín de infantes hasta 12.º grado. Visite el sitio web [aquí](#) para obtener más información sobre los requisitos del código de vestimenta. Harding se asocia con Dennis Uniform para brindar opciones de uniformes para nuestros estudiantes. Los nuevos estudiantes de Harding Academy deben visitar la tienda Dennis Uniform en línea o en 7846 Trinity Road en Cordova para comenzar a armar su guardarropa escolar.

Historial médico y certificado de nacimiento

El Departamento de Educación del Estado de Tennessee exige que cada niño/a presente un historial médico para poder asistir a la escuela. Visite nuestro sitio web [aquí](#) para obtener más información. El registro de vacunación (proporcionado por un pediatra), el formulario de historial médico de Harding Academy (disponible en el sitio web de la escuela [aquí](#)) y una copia del certificado de nacimiento certificado (formulario completo, no la copia de la madre) deben entregarse el primer día de clases de su hijo/a o antes.

Información digital sobre el regreso a clases

Durante muchos años, enviamos a casa un paquete de papeles para acompañar esta carta. Ahora, toda esa información se puede encontrar en línea. Visite nuestro sitio web [aquí](#) para obtener más información sobre la lectura de verano, las listas de útiles, los servicios de almuerzo, los formularios de salud, los calendarios, la fiesta de regreso a clases, la noche de conocer al maestro/a, las pautas del

código de vestimenta, el acceso al manual y el formulario de recibo del manual. Además, esté atento a un correo electrónico del maestro de su hijo/a el jueves 1 de agosto, alrededor de las 3:30 p. m.

Fiesta de regreso a clases

Esperamos que planee celebrar con nuestra comunidad escolar en la Fiesta de regreso a clases el viernes 9 de agosto, a partir de las 5:30 p. m. También venga preparado para animar en la reunión de motivación de toda la escuela a las 7:00 p. m. ¡Es un gran momento para conocer gente y mostrar su orgullo de León! Puede encontrar más información sobre la Fiesta de regreso a clases en el sitio web de la escuela aquí.

También escribí una carta para nuestras familias que regresan que tiene información adicional sobre nuestros planes para el año escolar 2024-25. Consúltela aquí. Rezo para que su familia disfrute cada minuto del resto del verano. No dude en comunicarse conmigo si tiene alguna pregunta. ¡Nos vemos pronto!

Atentamente,

Lori Underwood

Lori Underwood

Directora de la escuela primaria

underwood.lori@hardingacademymemphis.org